

## DAO - DESSIN INDUSTRIEL INDUSTRIE

### Adrien MARY

20 ans

Contrat d'apprentissage chez Novoparts (25)  
BTS Conception et Industrialisation  
en Microtechnique obtenu à l'École Nationale  
Supérieure de Mécanique  
et des Microtechniques  
BOURGOGNE-FRANCHE-COMTÉ



### MA RENCONTRE AVEC MON MÉTIER

La découverte de mon métier était du pur hasard ! J'étais en échec scolaire lorsque j'ai été réorienté en Baccalauréat professionnel industriel en Outillages (moule d'injection et outils de découpes), domaine pour lequel je n'avais pas forcément d'affinité au départ. Mais au fil des jours, j'ai découvert un certain intérêt pour ce domaine très vaste. Lors de mon Baccalauréat professionnel, je me suis beaucoup intéressé à la fabrication de produits/concepts grâce aux échanges avec mes professeurs et aux cours qui m'étaient donnés. Pendant mes vacances scolaires, je travaillais dans l'entreprise où j'effectuais mes stages pour financer l'achat de ma propre imprimante 3D. Une fois cette « objectif » atteint, je me suis vite retrouvé « bloqué » parce qu'il fallait d'abord concevoir sur ordinateur virtuellement les pièces avant de les imprimer ! J'ai donc dû approfondir mes connaissances en Dessin Assisté par Ordinateur (DAO) pour utiliser pleinement ma machine ce qui m'a beaucoup plu. C'est à ce moment que j'ai commencé à me passionner par ce métier et que j'ai continué à me former en passant un BTS Conception et Industrialisations en microtechniques. Actuellement, je suis un cursus d'ingénieur en apprentissage en microtechniques et design option luxe et précision.

### MA PASSION : MON MÉTIER

Innover, comprendre et trouver de nouveaux systèmes, développer ses propres idées mais aussi suivre les projets afin de voir les différentes phases jusqu'au produit final, voilà ce qui me plaît dans ce métier.

### MON EXPÉRIENCE DES OLYMPIADES DES MÉTIERS

J'ai connu les Olympiades des Métiers grâce à mon actuel coach régional qui lors de mon arrivée en BTS m'a présenté la compétition. Il m'a incité à m'inscrire et à participer aux préparations régionales. Au fur et à mesure des entraînements, j'y ai pris goût et je me suis investi de plus en plus dans cette préparation.

Les Finales Nationales ont été très intenses, beaucoup de personnes m'avaient prévenu de la grandeur et de l'intensité de cet événement mais j'ai tout de même été très surpris de l'ampleur de la compétition ! Je pensais que j'aurai l'occasion de découvrir d'autres métiers, de rencontrer d'autres personnes mais j'ai juste eu le temps de me concentrer sur ma compétition, ce qui n'était pas de tout repos !



## MA SÉLECTION EN ÉQUIPE DE FRANCE DES MÉTIERS

A l'annonce de ma titularisation en Équipe de France des Métiers j'ai été très heureux ! Je pense que c'est le « rêve » de tout un chacun qui s'inscrit à cette compétition, cela motive encore plus et aide à se dépasser.

Nous représentons la France dans nos métiers et portons de grandes valeurs, c'est une fierté professionnelle et personnelle ! C'est aussi pour moi une revanche personnelle sur l'échec scolaire que j'ai vécu au collège et qui m'a beaucoup marqué. Mon engagement pour cette compétition a changé beaucoup de choses dans mon quotidien, elle est omniprésente ! Je me lève en pensant « EuroSkills », je mange « EuroSkills », je dors « EuroSkills », j'y pense toute la journée. Je m'entraîne plusieurs fois par semaine techniquement et physiquement et cela me prend tout mon temps. De ce fait, j'ai beaucoup moins de temps à consacrer aux sorties avec mes amis ou pour m'investir dans d'autres activités, mais j'adore mes journées très rythmées !

## MON COMBAT JUSQU'AUX EUROSILLS

Pour préparer les EuroSkills, je travaille dans mon entreprise avec le même logiciel que celui qui sera utilisé lors des épreuves. Il m'arrive aussi de me lancer des courts challenges en me faisant des « mini-sujets » !

Avec l'aide mon coach régional, je m'exerce tous les jours à la sortie des cours ou du travail entre 2h et 4h. Et pour parfaire cette préparation, j'ai participé à la mise en place des Sélections régionales pour mon métier dans ma région Bourgogne Franche-Comté, ainsi qu'aux Finales Nationales Belges et Canadiennes en tant que compétiteur pour me mettre en « situation réelle de compétition internationale ». J'essaie aussi d'anticiper les situations qui pourraient éventuellement arriver pour gérer au mieux la compétition le jour J.

## MON OBJECTIF DE VIE

Après la compétition, j'aimerais finir mes études. Ensuite, je ne m'impose aucun projet, j'aviserais en fonction des opportunités qui se présenteront à moi. Je ne veux pas me fermer des portes en planifiant mon avenir.

Cette compétition européenne me permettra de prendre un certain recul sur mon métier, sur moi. Je me connaîtrai mieux, saurai ce que je suis capable de réaliser et saurai me dépasser pour ne pas stagner professionnellement !

## MON CONSEIL

“ Tu peux te lancer les yeux fermés dans cette aventure magnifique !

Tu pourras vivre et apprendre énormément sur les plans professionnel et personnel ! C'est juste INCROYABLE ! ”